

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Vorwort

[urn:nbn:de:bsz:31-350042](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-350042)

Unser diesjähriger Bericht kann sich kurz fassen, da wesentliche Änderungen oder besonders bemerkenswerte Ereignisse im Laufe des Jahres 1902 nicht eingetreten sind.

A. Bestand und Gesamt-Verwaltung des Vereins.

Durch den im Sommer 1902 erfolgten Tod des Herrn Konsuls Joseph Bielefeld hat der Verwaltungsrat ein treues Mitglied verloren. Der Verein wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Geschäftsstand bei der Direktion war auch in dem abgelaufenen Jahr stets sehr erheblich. Die Anzahl der Geschäftsnummern hat 2186 betragen.

B. Rettungsanstalten.

Für die Anstalt, welche als Ersatz für jene in Durlach in der Nähe von Weingarten neu gebaut werden soll, (siehe den vorjährigen Bericht S. 4) ist der Bauplan durch Herrn Baurat Burckhardt in Verbindung mit Herrn Hofbaudirektor Hemberger ausgearbeitet, vom Verwaltungsrat festgestellt und von den zuständigen Behörden genehmigt worden. Die Baukosten sind auf ungefähr 160000 M veranschlagt. Die Arbeiten für den Rohbau sind bereits vergeben und zwar zu namhaft unter dem Voranschlag gebliebenen Preisen.

Die Bezüge unserer Pflögüter und Hilfslehrer sind im Anschluß an die im Geßeg über den Elementarunterricht eingetretenen Änderungen aufbessernd neu geregelt worden.

In der Vereinsfürsorge haben sich befunden:

am 1. Januar 1902 (vgl. den vorjährigen Bericht S. 5 und 17)

Zöglinge	184	
Lehrlinge	81	
	zusammen . . .	265 Knaben,

am 1. Januar 1903

Zöglinge	174	
Lehrlinge	82	
	zusammen . . .	256 "
	weniger	9 "